



photo: [www.palping.org](http://www.palping.org)

## THE TWELTH TAI SITUPA

Siegel  
des 8.  
Tai Situ  
Rinpoche

22/7/2013

### ERNENNUNG:

Gelongma Lama Palmo studierte den Buddha Dharma im Allgemeinen für viele Jahre und praktizierte die Linie der Karma Kagyu unter dem Klösterlichen Sitz Palpung Sherab Ling. Lama Palmo absolvierte auch die dreijährige Klausurpraxis in Karme Ling, USA und nahm die volle Ordination einer Gelongma von einer Mahayana Linie.

Über viele Jahre hinweg hat sie der Linie aufrichtig mit Einsatz und Hingabe gedient und etablierte Palpung Zentren des Buddhismus hauptsächlich in Österreich mit seinen Zweiginstituten.

Sie bewies ihre aufrichtige Hingabe und ihre Fähigkeit, dem Buddha Dharma gemäß der Linie, die sie von vielen Meistern, mich selbst miteingeschlossen erhalten hatte, zu dienen. Ich ernenne sie deshalb zum „Chöje Lama“ von Palpung Yeshe Chökhör Ling Österreich, Europa and den Zweiginstituten dieses Zentrums, um die Menschen gemäß der Linie zu unterweisen und sie anzuleiten und die volle Verantwortung, diese Zentren unter dem Klösterlichen Sitz Palpung zu führen.

Traditionell wurden Lamas vom Klösterlichen Sitz Palpung entsendet, um für ein Zweig Kloster für eine gewisse Zeit verantwortlich zu sein und wenn er oder sie für den Klösterlichen Sitz Palpung und seinen Zweigklöstern herausragende Dienste leistete, dann wurde er oder sie zum Chöje Lama ernannt und übernahm weitere Verantwortung, um der Palpung Linie zu dienen.

Mit meinen aufrichtigen Gebeten

12. Kenting Tai Situpa

Höchstes Oberhaupt des Klösterlichen Sitzes Palpung des Vajrayana Buddhismus

deutsche Übersetzung: © Palpung Europe - [www.palping.org](http://www.palping.org)